

sesseur de ce pouvoir soit noblement négligée et l'intérêt de tous recherché avec ardeur.»

Pour empêcher que notre faiblesse ne succombe à la tâche, demandez au Seigneur dont la miséricorde et la puissance sont infinies, de nous communiquer le don de force. Que pendant toute la durée de notre épiscopat, Dieu soit sans cesse avec nous, qu'il soutienne notre foi, qu'il fortifie en Nous le dévouement et l'amour, qu'il Nous rende apte aux travaux que sa divine volonté nous impose : *Levavi oculos meos in montes unde veniet auxilium mihi.* (Ps. CXX, 1.)

Plusieurs autres motifs viennent ici, Nos Très Chers Frères, ranimer notre confiance : c'est d'abord l'état prospère de ce vaste diocèse que la divine Providence nous donne à gouverner. Nous avons le bonheur de succéder à un Prélat des plus illustres et des plus distingués, que l'étendue de son savoir, son expérience, sa prudence, ses vertus et la confiance du Souverain-Pontife ont appelé sur un théâtre plus ancien et plus élevé pour porter avec l'Éminentissime Archevêque de Québec, le lourd fardeau du gouvernement de l'Église Métropolitaine. A la vue de tout le bien accompli ou préparé dans ce diocèse de Chicoutimi par Mgr l'Archevêque de Cyrène, Nous sommes tenté de Nous appliquer les paroles de l'Évangile : *Alii laboraverunt, vos in labores eorum introistis.* (To. IV. 38.) Aussi est ce avec un sincère empressement que Nous témoignons notre reconnaissance et celle de notre clergé, à l'éminent Pontife qui fut pendant trois ans le Pasteur de cette jeune église et qui, Nous le savons, ne cessera d'être pour elle un ami, un bienfaiteur et un père. Nous comprenons facilement les regrets excités parmi vous à la nouvelle de son départ inattendu ; ces regrets font aujourd'hui notre espoir, car ils Nous ont appris comment vous savez aimer vos évêques.

Un autre motif de confiance, non moins puissant que le premier, c'est que Nous ne sommes pas seul à porter le fardeau des âmes ; la Providence, dans sa bonté, Nous a donné un clergé remarquable par son zèle, son dévouement inaltérable, son esprit de soumission et sa docilité. Déjà, très chers Coopérateurs, Nous avons le bonheur de vous connaître personnellement, et en arrivant dans ce diocèse, Nous n'avons pas à dire notre nom,